



St. Andreas Gospel Singers

KOMM SING MIT UNS!

Unsere Chorgemeinschaft "St. Andreas Gospel Singers" gibt es seit 2017 und wir haben mit einem sommerlichen Mitsingkonzert und beim Auftritt mit Deborah Woodson im Rheinforum bereits gezeigt, dass wir unsere Freude am Gospelsingen gern mit anderen teilen.

Anlässlich des Chorleiterwechsels Mitte 2018 hat sich der Chor nicht nur personell neu aufgestellt, sondern auch die Probenarbeit wurde in Absprache mit dem Leiter Thomas Jung (Kantor der evangelischen Kirche Wesseling) neu ausgerichtet.

Die Gemeinschaft ist also nach wie vor ein Chor ,im Aufbau' und wir möchten deshalb gerne weitere interessierte Sängerinnen und Sänger in unserer Mitte willkommen heißen. Chorerfahrung und Notenkenntnisse sind keine Voraussetzung, denn wir lernen miteinander und voneinander.

Geprobt wird zur Zeit jeden 2., 3. und 4. Mittwoch im Monat von 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr in der Pfarrkirche von St. Andreas.

Unsere Chorsprecherinnen Claudia Pusacker, Tel: 02236-8707467 und Doris Schimanke, Tel: 02236-49338 erzählen Dir/Ihnen gerne mehr darüber.

Frühling bedeutet Aufbruch, deshalb komm und sing mit uns!